Provinciales

Fecha Actual: 12/09/2007 21:17:40

## CONCORDIA: "QUERIAMOS CORTAR AUNQUE NOS DETENGAN, PERO DESDE GUALEGUAYCHU NOS PIDIERON QUE NO LO HICIERAMOS" DIJO ROMAN.

☐ PARANA, 18 AGO (APF.Digital)



– El integrante de la asamblea Ambiental "Concorvida", Luis Román dijo que lo que sucedió en Concordia fue un "inusual despliegue de gendarmería que nos impidió llevar adelante el corte de ruta previsto, a partir de un pedido efectuado por el Centro de Comercio local al Juez federal, Guillermo Quadrini" Al respecto destacó a APF que "nosotros queríamos cortar igual aunque nos detengan, pero desde Gualeguaychú nos pidieron que no lo hiciéramos para descomprimir la situación por los demás cortes previstos para el día lunes".

En diálogo con esta Agencia Román destacó que "nosotros estábamos decididos a cortar la ruta aunque nos detengan, pero desde Gualeguaychú hablaron con el Comandante de la Regional II, con asiento en Rosario, Guillermo González y entonces nos pidieron que no cortáramos, por lo que ahora estamos sobre el playón distribuyendo panfletos, volantes y manifestándonos pero sin cortar la ruta hasta la hora 8 como estaba previsto".

Además explicó que la orden del Juez Quadrini surgió en virtud de "un pedido efectuado desde el Centro Comercial de Concordia", por lo que destacó que "esto nos lleva a replantear la estrategia ya que antes anunciábamos los cortes con anticipación, incluso de una semana para la otra, pero ahora debido a estas circunstancias deberemos hacerlos de manera sorpresiva" indicó.

Por último confirmó a esta Agencia que "de igual manera el lunes viajaremos a Gualeguaychú para participar del corte de ruta previsto en aquella ciudad". (APF.Digital)